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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию и анализу исторических этапов во взаимоотношениях Китайской Народной Республики, Советского Союза и его правопреемницы Российской Федерации во второй половине XX и начале XXI века. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение этапов зарождения и развития советско-китайских отношений. 2. Определение предпосылок зарождающегося конфликта на о. Даманский. 3.	Анализ влияние, оказанное Соединенными Штатами на развитие советско-китайских отношений. 4.	Проследить эволюцию развития российско-китайских отношений в период формирования Российской Федерации. 5. Изучение изменений в отношениях с приходом «пятого поколения». Работа проведена на базе «РНБ», где собиралась значительная часть материалов по выбранной теме. В работе применялись различные методы исследования: контент-анализ, сравнительно-исторический метод, ретроспективный, статистический и т. д. На базе этих методов было рассмотрено формирование и развитие российско-китайских отношений начиная с зарождения советско-китайского взаимодействия.  На сегодняшний день российско-китайское сотрудничество развивается на различных международных площадках. Страны взаимодействуют в сфере гуманитарных связей, экономики, транспорта и инфраструктуре. Помимо этого, Россия и Китай принимают совместное участие в развитии мировой безопасности, а также в региональных проектах ШОС, БРИКС и т.д. Сближение Китая и России будет продолжаться как в стратегическом партнерстве, так и в совместных проектах, что, несомненно, может повлиять на развитие более тесных российско-китайских дружественных связей.
        

        
          The given work is devoted to the study and analysis of historical stages in the relationship between the People's Republic of China, the Soviet Union and its successor to the Russian Federation in the second half of the XX and the beginning of the XXI century. Tasks that were solved during the study: 1.	The study of the stages of the origin and development of Soviet-Chinese relations. 2.	Determining the prerequisites of an emerging conflict on about. Damansky. 3.	Analysis of the influence exerted by the United States on the development of Sino-Soviet relations. 4.	To trace the evolution of the development of Russian-Chinese relations during the formation of the Russian Federation. 5.	The study of changes in relations with the advent of the «fifth generation». The work was fulfilled on the basis of the "National Library", where a significant part of the materials on the selected topic was collected. Various research methods were used in the work: content analysis, comparative historical method, retrospective, statistical, etc. Based on these methods, the formation and development of Russian-Chinese relations starting from the inception of Soviet-Chinese interaction were examined. Today, Russian-Chinese cooperation is developing at various international sites. Countries interact in the areas of humanitarian relations, economics, transport and infrastructure. In addition, Russia and China are jointly participating in the development of world security, as well as in regional projects of the SCO, BRICS, etc. The rapprochement between China and Russia will continue both in strategic partnership and in joint projects, which, undoubtedly, can affect the development of closer Russian-Chinese friendly ties.
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